

## **MADRID.-Alcobendas.- Los diseños de Caprile para Anne Igartiburu y Penélope Cruz en 'Manolete' llegan al Centro de Arte**

Topacio Fresh será el comisario de una exposición con retratos de jóvenes trans de Gorka Postigo

ALCOBENDAS, 31 (EUROPA PRESS) Los diseños de Lorenzo Caprile para Anne Igartiburu en las campanadas, Penélope Cruz en la película 'Manolete' o el traje de novia de Clara Lago en 'Ocho apellidos vascos' se expondrán a partir del 3 de febrero en el Centro de Arte de Alcobendas.

Así lo han detallado el alcalde de Alcobendas, Aitor Retolaza, y la concejala de Cultura, Rosario Tamayo, que han presentado en el Centro de Arte las actividades programadas para el primer semestre de 2022 con teatro, música, fotografía, festivales, carnaval, ópera, literatura o cine.

La fotografía será protagonista durante esta primera parte del año 2022 con la exposición 'Cinco miradas' de cinco fotoperiodistas españolas: Queca Campillo, Mariví Ibarrola, Pilar Aymerich, Ana Torralva y Marisa Flórez.

Además, Cristina García Rodero ha llenado la Plaza Mayor de las imágenes de 'Tierra de Sueños', un acercamiento a la vida de las mujeres de Anantapur, una de las zonas más deprimidas de la India.

Alcobendas participará en ARCO de mano del programa de visitas a centros de arte para coleccionistas, con un diálogo entre la colección municipal de fotografía y las cedidas por la asociación 9915.

En abril, la ciudad podrá disfrutar de Gorka Postigo en una exposición de fotografía comisionada por Topacio Fresh con retratos de niños y jóvenes trans y como elemento de reivindicación de su visibilidad.

El diseño de joyas también tendrá espacio en la programación de este semestre en Alcobendas, con 'Frágil' de Chus Burés. En esta ocasión expondrá joyas realizadas con papel, cristal o plumas.

Además, durante el mes de junio, llegará a Alcobendas la fotografía de Rafael Navarro y David Barrera. En concreto, este último expondrá 32 de sus grafitis en el Bulevar Salvador Allende.

**TEATRO, ÓPERA Y MÚSICA EN DIRECTO** La programación del Teatro Auditorio volverá a llenarse de teatro y música en directo, con actuaciones de primer nivel como la del compositor belga Wim Mertens o la ópera 'Nabucco' en marzo. En abril llegarán los ballets de Montreal y en mayo se representará 'Muerte de un viajante' con Imanol Arias.

Con motivo del Día Mundial del Teatro, Alcobendas desarrollará su primer certamen de microteatro dirigido a las asociaciones teatrales municipales. De esta manera los días 26 y 27 de marzo se conmemorará el veinticinco aniversario de la Muestra Local de Teatro.

Alcobendas volverá a desarrollar su Feria del Libro los días 6, 7 y 8 de mayo. En concreto, la Concejalía de Cultura prevé la participación de hasta 22 librerías y ha anunciado que en este marco entregarán el premio del Certamen de Novela Corta Bachiller Alonso López.

Durante este semestre se seguirá desarrollando el programa de 'Jueves de cine', con un ciclo dedicado al cine musical.

Por último, si no hay ningún cambio en la evolución de la pandemia, volverá a celebrarse el Carnaval con su tradicional desfile y entierro de la sardina y las fiestas de San Isidro con conciertos gratuitos entre el 12 y el 16 de mayo.